

Juin 2019

Communiqué de presse



FO ÉNERGIE DEMANDE AU GOUVERNEMENT ET AU PARLEMENT DE REFUSER L'AUGMENTATION DU PLAFOND DE L'ARENH ET CETTE SPOLIATION D'EDF

Les grandes manœuvres autour de l'ARENH (Accès Régulé au Nucléaire Historique) continuent.

C'est ainsi qu'à l'occasion du projet de loi Énergie-Climat, le groupe Total a adressé à de nombreux parlementaires un amendement visant à augmenter le plafond de l'ARENH.

FO Énergie a toujours combattu ce mécanisme outrageusement favorable aux concurrents d'EDF, son prix étant bloqué depuis 2012 et ses concurrents ne prenant aucun risque financier puisqu'ils peuvent abandonner leurs options sans pénalités.

À ce niveau-là, ce n'est même pas de la concurrence, **c'est un mécanisme organisant le pillage du Service Public** et de son opérateur historique!

FO demande donc à la représentation nationale de ne pas céder au lobby pétrolier qui veut maintenant capter la rente nucléaire.